

### 【意見】

ホームヘルパーをしています。要支援の利用者様で、外出する時は両手に杖をもっている方が、言っていました。

「投票所は小学校だけど、段差のある体育館に行って、スリッパに履き替えてなんて、私にはできないから、いつも期日前投票していた。前の市役所なら入口入ってすぐのところに投票所があるから、なんとかできた。でも、新しい市役所は、私なんかは行けない。まあ、私の一票がなくても何てことはないからいいんだけど。」

この方は、自分は車椅子ではないから、障害者用の駐車スペースに停めるのは抵抗があると話してました。

女性40代：市内在住

### 【回答】

本市では、庁舎等複合施設テラス沼田への庁舎移転が完了し、この5月7日に開庁式を行って、新庁舎がオープンとなりました。

新庁舎のはいったテラス沼田は、バリアフリーのつくりとなっており、体の不自由な方でもエレベーターを使用して、館内の様々なスペースを利用できるものとなっております。

新庁舎での期日前投票は、テラス沼田4階の会議室と市民ロビーぱるくを使用しで行う予定です。駐車場は、主として立体駐車場を利用していただくこととなりますが、3階を連絡通路で結んでおり、確かに旧庁舎での期日前投票所よりも駐車場からの移動距離は長くなり、ご不便をおかけする場面もあるかと思いますが、駐車スペースも障害者用の駐車スペース以外に連絡通路近くに駐車スペースが配置されており、体にあまりご負担なく利用できるのではないかと考えております。

今夏には、群馬県知事選挙や参議院通常選挙も予定されておりますので、是非、会場まで足をお運びいただけたらと思います。

担当：総務部総務課行政係